

Le Cardinal Barbarin au Centre Mont d'Or, à Lyon

Le 19 septembre 2007, les membres de l'Opus Dei de Lyon et leurs familles accueillaient Mgr Philippe Barbarin, cardinal de Lyon, au centre Mont d'Or

20/11/2007

Le programme de la soirée commençait par une Messe célébrée dans la chapelle du centre.

L'Evangile relatait la mauvaise volonté des contemporains du Christ,

qui se scandalisaient de ce que Jean Baptiste jeûnait ou, au contraire, de ce que Jésus ne jeûnait pas (Luc VII, 31-35). Commentant cette attitude, le cardinal rappela aux personnes présentes de ne pas se décourager, car la vérité a une force en soi qui surpasse tout cela. Les chrétiens auront toujours des difficultés, il y aura toujours des gens pour trouver à redire, quoi que l'on fasse, mais la vérité sera la plus forte.

La soirée s'est ensuite poursuivie autour d'un buffet où chacun a pu saluer le cardinal, se présenter et parler avec lui. Sa simplicité et son attention à tous, sans oublier son humour, ont beaucoup touché les personnes présentes. Ainsi, à quelqu'un qui lui disait « nous avons un ami commun », il répondit « Jésus ? »

Les responsables de Mont d'Or ont ensuite offert au cardinal une pale,

carré recouvert de tissu et brodé, que l'on place sur le calice. Pour l'occasion, elles l'avaient brodée à l'effigie du *Bon pasteur*, en signe de reconnaissance et d'union au pasteur du diocèse de Lyon. Le cardinal était également venu avec deux cadeaux : ses ouvrages intitulés *Le Notre Père*, *un chemin de vie spirituelle* et *Les martyrs de Lyon de 177*, qu'il a dédicacés à l'intention des personnes du centre.

Album photo de la soirée

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/le-cardinal-barbarin-au-centre-mont-dor-a-lyon-2/> (05/02/2026)